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2025年も
よろしくお願い
するでござる！

令和7年（2025年）は干支でいう『巳年』です。
町内の小学校・中学校・高校の児童生徒の皆さんに、
今年の目標や抱負を聞きました。

　私は来年受験生なので、入試
に向けて今以上に勉強に励んで
いきたいです。さらに、生徒会
活動の中で、会長としての責任
を持ち、よりよい学校にするた
めに、仲間と協力して活動して
いきたいです。

　私の今年の目標は、調理師にな
るための知識や技術を身につける
ことです。それに加え、生徒会と
して全校生徒が楽しめる行事を企
画することや、他の生徒会メンバ
ーと協力し、過ごしやすい学校と
なるよう努めていきたいです。

　今年の目標は、『生徒会として
厚岸中学校をさらに盛り上げる』
です。今年度は、学校行事の見直
しなどを予定しているので、改善
して昨年度よりも楽しく取り組め
る活動ができるようにがんばりま
す。

　今年の目標の1つ目は、全校生
徒と先生方みんなの意見を取り入
れた生徒会活動を進めること、 2つ
めは来年度から3年生となり、中
学校生活最後の1年なので、学校
生活を楽しみつつ、入試に向けて
しっかりと準備することです。
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新春を迎えて
　新年、明けましておめでとうございます。
　町民の皆さまには、新たな希望と抱負を胸に、
清々しい気持ちで新年をお迎えのことと謹んで
お慶びを申し上げます。
　平素より町議会に深いご理解と関心をお寄せ
いただいておりますことに、議会を代表し、感
謝とお礼を申し上げます。
　振り返って昨年は、1月1日に能登半島で発
生した地震に加え9月には豪雨により、被災さ
れました皆さまに心からお見舞いを申し上げま
す。
　本町では、友好都市である山形県村山市との
さまざまな交流のうち、昨年8月の「むらやま
徳内まつり30周年」にあたり、本町の訪問団総
勢34人が訪問し、さらなる友情を深めたところ
であります。また、議会では議会改革の一環と
して、皆さまに議会をより一層知っていただく
ため、令和6年第1回定例会からの一般質問を
録画し、YouTubeで配信を始めました。当面
は予算をかけずに現状の設備のまま、できる範疇
で録画配信しますが、今後は、さらに設備を充
実させていきたいと考えております。
　さて、今もなお諸情勢により燃料や物価が高
騰し、町民生活に深刻な影響を与え続けており
ます。
　議会としては、行政に対する議会の果たすべ
き役割は、ますます大きくなっているものと認
識しておりますので、本年も町民の皆さまの声
に耳を傾け、課題解決に向けて積極的に取り組
んでまいります。
　また、本年6月に執行を予定されている町長
選挙に併せて、厚岸町議会議員補欠選挙が執行
される予定でありますので、ぜひとも皆さまの
中から多くの立候補があることを期待し、住民
の代表機関である議会として、「みんなの”あっ
けし”新時代の創造に向かって」の着実な実行に
より、「厚岸町」であり続けるための議論を重ね、
皆さまの期待に応えるよう議員全員決意を新た
にしております。
　厚岸町の限りない発展と、町民皆さまのご健
勝ご多幸を祈念し、新年のご挨拶といたします。
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　今年は、4月から中学生なので、
勉強と部活の両立をできるように
したいです。そのために、今から
体力づくりや、6年間の勉強の復
習をしていきたいです。卒業まで
いろいろな学年と遊び、たくさん
の思い出をつくっていきたいです。

　生徒会に入って、分からないこ
とも多く、自分の意見をあまり言
うことができませんでした。その
ため、今年は自分の意見をしっか
りと述べ、生徒一人一人が過ごし
やすい学校をつくっていきたいで
す。

今年 1 年、
　夢に向かって
　　充実した学校
　　　生活を送ります
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年頭にあたって
　新年明けましておめでとうございます。
　皆さんには、希望に満ちた輝かしい令和7年
の新春を健やかにお迎えのことと心からお慶び
申し上げます。旧年中は、町民の皆さんの温か
いご支援を賜り、着実に町政を推進できました
こと厚くお礼申し上げます。　
　さて、昨年を振り返ると、物価高騰による日
常生活での経済的負担が依然として大きいため、
住民税減税やがんばろう厚岸応援券の発行で町
内の経済対策を講じてきたところであります。
　また、防災・減災対策として進めている「（仮
称）厚岸町防災交流センター」の建設に着手する
とともに、町民生活に大きな影響を及ぼす基幹
産業を守るため、「厚岸町地球温暖化対策実行
計画」の策定や、二酸化炭素排出量削減と温水
プールの通年利用を進めるため、木質バイオマ
スボイラーの導入を進めているところでありま
す。
　今年は、現在見直し中の、町の道しるべとな
る「第6期厚岸町総合計画」後期行動計画をスタ
ートさせるとともに、防災交流センターが完成
し、津波発生時には町民の命を守る避難施設とし
て、通常時には町民の交流の場として利用する
ことが可能となります。
　また、厚岸霧多布昆布森国定公園の誕生によ
る、地場産業と一体となった観光業と基幹産業
を中心とする地域活性化のため、交流人口増加
や物流拡大、さらには命の道となる北海道横断
自動車道根室線「尾幌糸魚沢道路」の事業促進と
「別保・尾幌間」の早期事業化にさらに取り組む
とともに、子野日公園などの観光施設整備や水
産業・酪農業等の発展のための各種施策を積極
的に進めてまいります。
　私にとっては6期目の最終年であり、これま
で、めざすまちの姿として掲げてきた「みんな
の“あっけし”新時代の創造に向かって」全力で
取り組んでまいりますので、皆さんの変わらぬ
ご支援をお願い申し上げます。
　結びに、新春の門出に当たり、厚岸町の限り
ない発展と、皆さんの今年一年のご多幸を心か
ら祈念いたしまして、年頭にあたってのご挨拶
といたします。
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　私が今年特に努力したいことは、
中学校での勉強です。なぜなら、
中学校3年間の学びが、高校につ
ながるからです。また、残りの小
学校生活では、中学校に向けて礼
儀正しい行動を意識しながら過ご
していきたいです。

　今年の目標は、6年生の漢字を
覚えることです。そのためにがん
ばりたいことは、漢字の練習です。
中学校に進学するまでに、6年生
の漢字を覚えて、すらすら使える
ようになりたいので、たくさん練
習します。

たまわ


